



Post aus dem Rathaus



Guten Tag,

Sie lesen den zweiten Newsletter der Hansestadt. Es gibt tatsächlich wieder zahlreiche Neuigkeiten.

Neues Leben in den alten Räumen von Lünebuch am Marktplatz. Eine neue Struktur für unser Stadtmarketing. Einen neuen Superintendenten für den Kirchenkreis. Eine neue Feuerwehrspitze. Neue Richtlinien für die Grundsteuererhebung. Und eine neue Online-Galerie mit den Porträts der früheren Stadtoberhäupter.

Sie sehen, Verwaltung und Rat der Hansestadt sind auch zum Ende des Jahres noch voller Energie. Und bis Silvester haben wir noch einiges vor.

Uns eint das Ziel, Lüneburg weiterzuentwickeln, zu verbessern, zu bewahren. Freunde von mir, die seit fast 25 Jahren in Lüneburg leben, haben kürzlich mit ihrem Besuch eine Stadtführung mitgemacht. Hinterher erzählten sie fast erstaunt: „Wir hatten fast vergessen, wie schön Lüneburg ist.“ Das stimmt. Und darum sollten wir uns unsere Stadt auch von niemandem miesmachen lassen, sondern sie gemeinsam voranbringen.

Ich wünsche Ihnen angenehme Herbsttage. Mit der Eröffnung des Weihnachtsmarkts vor dem Rathaus läuten wir am 27. November die Weihnachtszeit ein.

Herzliche Grüße,
Ihre

Claudia Kalisch
Oberbürgermeisterin

Das ist los in unserer Stadt



Neues Leben im alten Lünebuch-Haus

Zwei Jahre stand die Immobilie am Markplatz leer – jetzt will die Hansestadt das ehemalige Lünebuch-Gebäude kaufen.

[Artikel lesen](#)

Stadtmarketing fit für die Zukunft

Unsere Stadtmarketing-Gesellschaft wird künftig förderfähig und damit auf feste Füße gestellt. Dies gelingt mit einer Änderung der Gesellschafterstruktur, mit der die Hansestadt künftig 75 Prozent der Lüneburg Marketing GmbH hält.

[Artikel lesen](#)





Führungen durch das Heiligengeiststift

Nach dem Anbau der Heiligengeistsschule ist jetzt auch das Heiligengeiststift bezugsfertig. Die Stadt bietet Führungen an.

[Artikel lesen](#)

Wie geht es weiter mit der Hindenburgstraße?

Am Dienstag, 5. November, lädt die Hansestadt zu einer Informationsveranstaltung zum Thema Hindenburgstraße ein.

[Artikel lesen](#)

Das müssen Sie zur Grundsteuer wissen

Die Grundsteuer wird ab 2025 auf einer neuen Grundlage berechnet. Antworten auf die wichtigsten Fragen finden Sie hier.

[Artikel lesen](#)

Baustelle Dahlenburger Landstraße

Die Dahlenburger Landstraße wird ab dem 4. November im Kreuzungsbereich Theodor-Heuss-Straße neu asphaltiert.

[Artikel lesen](#)

Gesichter der Stadt

Feuerwehr unter neuer Leitung

Ben Rejmann ist vom Stadtrat zum neuen Ortsbrandmeister der Ortsfeuerwehr Lüneburg-Mitte ernannt worden. Er löst Meral Fischer ab. Ihr Stellvertreter Sven Breiter übergab sein Amt an zwei Kameraden: Andreas Bien und Thomas Raab.

[Mehr erfahren](#)





Willkommen, Superintendent Stasch

Lüneburg hat einen neuen Leitenden Superintendenten: Christian Stasch. In einem Festgottesdienst wurde der 57-Jährige in sein Amt eingeführt, Oberbürgermeisterin Claudia Kalisch überbrachte dabei einen Gruß und die besten Wünsche der Hansestadt.



Online-Galerie der Stadtoberhäupter

Die Porträts der ehemaligen Lüneburger Stadtoberhäupter sind ab sofort in einer Online-Galerie auf unserer Internetseite zu sehen – eine kleine Zeitreise durch die Stadtgeschichte.

[Zur Online-Galerie](#)

Bürgerdialog



Kaltenmoor zu Gast im Landtag

Unter dem Motto „Nachbarschaftsdialoge – Demokratie beginnt vor Ort“ hat das Bündnis für Nachbarschaft Niedersachsen im Landtags-Foyer eine große Ausstellung eröffnet. Mittendrin: Die Hansestadt Lüneburg mit dem Stadtteil-Management Kaltenmoor und dem Projekt der Bürger-Bank.

Wir haben mit Quartiersmanager Sven Dunker und den Bürgervertreter:innen aus Kaltenmoor Landtagspräsidentin Hanna Naber und Wirtschaftsminister Olaf Lies unser Dialog-Konzept vorgestellt. Oberbürgermeisterin Kalisch machte auf dem Podium deutlich, wie wichtig Dialoge für eine stabile Demokratie sind und was die Hansestadt dazu anbietet.

Bürgerbeteiligung

Kulturtipp im November

Tunneltöne: Konzerte in der Mittagspause

Großes Publikumsinteresse gab es bei den ersten vier Konzerten der „Tunneltöne – die musikalische Viertelstunde“. Die Reihe der Mittagspausenkonzerte in Kooperation mit dem Kunstverein wird nun bis Ende November verlängert.



Am Mittwoch, 6. November, ist um
12:30 Uhr Hans-Malte Witte am
Saxophon zu erleben. Kommen Sie
gern vorbei! Zu finden ist das Gewölbe
Hinter der Bardowicker Mauer/Ecke
Reitende-Diener-Straße.



Am Ochsenmarkt 1 - 21335 Lüneburg - 04131 309-0
www.hansestadt-lueneburg.de

Jobs: <https://karriere.stadt.lueneburg.de>

Diese E-Mail wurde an {{contact.EMAIL}} versendet. Wenn Sie unsere Neuigkeiten in
Zukunft nicht mehr erhalten möchten, können Sie sich unten stehend abmelden.

[Abbestellen](#)

**Hansestadt
Lüneburg**
*Historisch.
Innovativ.*